
2080/J XXVI. GP

Eingelangt am 24.10.2018

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Elisabeth Feichtinger, Genossinnen und Genossen

an den Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung

betreffend Namensänderung für die Neue Mittelschule

Bildungsminister Fassmann hat am 1. Oktober 2018 das so genannte „Pädagogikpaket“ der Bundesregierung vorgestellt. Ein Kernanliegen des Gesetzentwurfes ist die Namensänderung von „Neue Mittelschule“ in „Mittelschule“.

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung folgende

Anfrage

1. Hat ihr Ministerium die möglichen Kosten errechnet, die den Schulen und dem Ministerium durch die Namensänderung entstehen? Falls nein, warum nicht? Falls ja, auf welche Höhe belaufen sich diese Kosten (bitte mit genauer Auflistung der Kostenstellen)?
2. Welche Verbesserung an den Schulen erwarten Sie sich für die SchülerInnen, das Lehrpersonal und/oder die Eltern durch die Namensänderung?